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Il giorno 20 del mese di settembre  dell’anno 2019 alle ore 20:45, 

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere 

Antonella Loda, si è riunito in Brescia nella sala/struttura 

civica di Viale _del Piave n40, il Consiglio di Quartiere di Porta 

Venezia per la trattazione del seguente O.d.G:   

                  
1. Comunicazioni del Presidente incontri con Assessore Manzoni e 

Assessore Morelli 
2. Discussione/approvazione 

Settore Mobilità tavolo intersettoriale –Proposte: 
- via Naviglio Grande _ via Comboni   
- via Canalotto (già inviate per mail) 

3. Situazione segnalazioni inoltrate 
4. Discussione/proposta inerente piantumazione alberi in ricordo 

di persone benemerite. 
5. Mancata raccolta vetro lunedì 09 settembre 2019 alcune zone 

del quartiere 
6. Riqualificazione di Viale Piave e zone limitrofe  
7. Richiesta di installazione telecamere incroci di Viale Piave 

e zone limitrofe 
8. Richiesta di potenziare luminosità con aggiunta di punto luce 

ai lampioni esistenti 
9. Richiesta posizionare specchi incroci via Sanson via Santelle 

e via Sanson via Bonatelli 
10. Varie ed eventuali. 

 
 
Presenti: Loda, Pasquali Coluzzi, Di Filippo, Renzi, Mascis, 
Florioli, Cola,  
Assenti: Rizzardi, Khalid Faheem 
 
Si presentano al Consiglio alcuni dei Cittadini firmatari della 
petizione preoccupati dell’eliminazione di posti auto a fronte 
della realizzazione della ciclabile nel primo tratto di Viale 
Venezia. 
 
Il Sig. Andreis della Ferramenta Andreis di Viale Venezia presenta 
e legge la segnalazione firmata da 104 persone; sentite le 
motivazioni, ritenute condivisibili Il Presidente riferisce che in 
agosto con la Consigliera Rienzi era già stato fatto un’incontro 
con con l'Assessore Manzoni, durante il quale, il medesimo ha 
ribadito la volontà del Comune di ridurre il numero di auto 
circolanti in città, favorendo la mobilità sostenibile e nel caso 
specifico di proseguire con il Progetto delle piste ciclabile 
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sistemando al contempo la ridestribuzione degli attuali parcheggi. 
 
Si decide che verrà richiesto un ulteriore incontro all'Assessore 
per arrivare ad una soluzione in particolare con la richiesta di 
aumento dei posti a rotazione con 1/2 ora gratuita. 
 
La signora Patrizia Balzaretti pone il problema degli ippocastani 
malati e chiede che vengano annualmente curati, come fatto 
sperimentalmente e con buoni risultati alcuni anni fa. 
I cittadini lasciano il Consiglio alle ore 10.00. 
 
Si prosegue con l’odg: 
 
1 -Nell'ambito del piano organizzativo dei servizi e della sua 
illustrazione da parte dell'Assessore Morelli,presentata presso il 
Comune presenti il Presidente e il Consigliere Mascis viene 
illustrata dalla Presidente la proposta della Cooperativa il 
Calabrone per trovare 33 ragazzi (uno per quartiere) per un 
viaggio di istruzione a Berlino in occassione dell'anniversario 
della caduta del muro, nell'ambito dio un progetto di 
valorizzazione della funzione della storia nel processo di 
crescita dei giovani. 
 
La stessa Cooperativa chiede la disponibilità per segnalare un 
caso di abbandono scolastico, da inserire in un programma di 
aiuto. 
 
2- Si rimanda il punto considerando il tema troppo importante per 
essere licenziato con semplice risposta limitata a due tratti di 
strade; 
 
3- Si condivide la proposta inerente piantumazione alberi in 
ricordo di persone benemerite 
 
4- Il Presidente comunica le segnalazione arrivate anticipate ai 
Consiglieri per mail; 
 
5- Il Presidente comunica l’invio della segnalazione; 
 
6-7-8 Problemi viale Piave e vie limitrofe: 
a seguito di un sopralluogo il Sindaco ha promesso l'asfaltatura 
dei 3/4 della via. In linea generale ha promesso, entro fine 
mandato, la riqualificazione dell'intero asse viario. 
Viene richiesto di segnalare all'Assessore Muchetti ed al 
Comandante della Polizia Urbana Novelli il problema della 
sicurezza lungo Viale Piave, a seguito anche di alcuni episodi di 
furti in appartamenti e di auto.  
Si chiede di segnalare al settore verde del Comune (Dott. 
Lazzaroni) il probelma della pianta di proprietà privata 
all'angolo fra Viale Piave e via S.Angela Merici, che appare 
eccessivamente sviluppata e con rischio di danneggiamento a cose e 
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persone in caso di eventi atmosferici. 
 
Si chiede di segnalare al settore verde (Dott. Lazzaroni) il 
problema della manutenzione delle piante del giardino storico di 
via Rebuffone. 
 
h 23.35 fine riunione. 

 

 

 
 

  
 
 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 
chiusa la seduta alle ore   

  
___23.10__ del __01/03/2019_  
  
Letto, confermato e sottoscritto  
  
 Il Presidente              Il Consigliere che redige il verbale 

      Antonella Loda                         Annamaria Rienzi 
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